

SECTION FOOTBALL FEMININ DU COLLEGE HENRI HIRO





Journée du Handicap USSP par la Section Sportive Football Féminin du collège Henri Hiro.

La SSFF du collège Henri Hiro (20 élèves) est allée à la rencontre des élèves féminines de l'AS football du collège d'Afareaitu et des élèves féminines de la Pems (Permanence Educative et Médicale Spécialisée) qui s'occupe d'élèves touchés par un handicap.

L'objectif principal a été de créer une rencontre entre tous ces élèves, afin de prendre conscience du handicap en aidant les élèves handicapés sur les ateliers de football, mais aussi en vivant le handicap sur un atelier fait les yeux bandés.

Le football devient un vecteur d'intégration et de partage en mettant en avant les valeurs:

- De la solidarité et l'entraide.
- Du défi personnel et collectif.
- Du plaisir du jouer et de partager.

Les groupes ont été réalisés en essayant de mélanger au maximum les trois établissements, et créer des binômes au sein des groupes pour la prise en charge des élèves handicapées qui découvraient le football et qu'il fallait aider et encourager sur chaque atelier.

Grace à l'USSP, qui nous a aidé pour les transports, nous avons pu faire le voyage en bateau et finir la journée à la plage de Temae pour la pause repas et du Beach-soccer avec les élèves d'Afareaitu.

On espère que grâce à cette journée les élèves ont compris que le handicap est moins difficile à plusieurs.









La rencontre



La solidarité



L'entraide